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市内設置の太陽光発電施設で
除草に一役かっている可愛らしい羊を発見。
思わず写真に撮りました。

地域社会に輝くシルバーパワー

平成27年1月

今年は未年！
　 ボク達が主役だよ♪
今年は未年！
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　新年あけましておめでとうございます。
　皆様にはお健やかに平成27年の新春をお迎えのこととお喜び申し上げます。
　平素は、当センターの事業推進に会員の皆様を始め行政、企業及び地域の皆様の温かい
ご理解とご協力を賜り、お陰をもちまして事業運営も順調に推移出来たことを心から厚く
お礼申し上げます。
　さて、安倍政権の経済政策、いわゆる「アベノミクス」の推進により経済が緩やかに回
復いたしておりますが、なかなか地方まで波及せず景気好転がみられません。経済環境は
円安に見舞われ輸出企業のみが軒並み業績を改善させておりますが、一般中小企業等には
明るい将来が見えないことから、何となく閉塞感に覆われているように思われます。
　新年に入り景気好転を大いに期待するもので有ります。いまさら申し上げるまでもなく
シルバー人材センターは高齢者の皆さんが、働くことを通じて地域に貢献し、自らの健康
維持や老後の生活の充実を図ることを目的として生まれた組織であります。
　しかしながら団塊の世代が定年を迎え、シルバー全盛時代を迎えるのかと思えばあには
からんや新入会員は依然低迷したままになっております。会員の皆様方の事業運営に対し
てセンターの「自主・自立」の基本理念に基づいて、一人ひとりが積極的に行動すること
が重要になっております。是非ともご援助をお願いいたします。
　本年度から始まった第３次中期計画においても「希望と魅力あるシルバー人材センター
を目指して」のテーマで地域に密着し、また期待に応えられる組織づくりを会員、役職員
共々推進してまいりたいと思います。
　シルバー会員の「臨時的かつ短期的また軽易な就業」での適正就業や長年培ってきた知
識、技能、経験を活かした就業により、地域の皆様から信頼され地域社会に貢献すること
が、シルバー会員の責務と考えます。
　更に　シルバーにとって重要課題である安全就業については、安全適正委員会を通じて
協力をお願いしてきました。就業後はいつも『笑顔』を合言葉に、「安全はすべてに優先す
る」ということを一人ひとりが肝に銘じて、本年こそ良い方向に進むようお互いに協力願
いたいと思います。
　本年も変わらぬご支援ご協力をお願いするとともに、関係各位のますますのご健勝を祈
念しまして新年のご挨拶といたします。

新年新年のご挨拶ご挨拶

公益社団法人いなべ市シルバー人材センター 

理事長　 西 野 　 香
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　新年あけましておめでとうございます。会員の皆様には、お健やかに新年を迎えられたこ
とと心からお喜び申し上げます。また、日頃から市政全般にわたり、深いご理解とご協力を
いただき、この場をお借りして改めてお礼申し上げます。
　さて、急速に進みつつある高齢化社会の中で、会員の皆様の豊かな知識と経験を活かす貴
センターへの期待はますます高まることと存じます。
　また、厳しい社会経済状況の中、積極的な事業の受託と会員の皆様の誠実な就業内容が評
価を得ており、着実に事業の成果を上げられていることに対しまして、深く敬意と感謝の意
を表す次第であります。
　こうした中で、貴センターが昨年めでたく設立10周年を迎えられたことは誠に喜ばしく、
今後も引き続き公益性を備えた団体として、地域の活性化に貢献されますことを心から期待
しております。本市としても高齢者の就業機会の拡大とその生きがいの増進を支援してまい
ります。
　結びに、会員の皆様のご健勝ご多幸と貴センターの益々のご発展を祈念いたしまして、新
年のご挨拶といたします。

本年もよろしくお願い申し上げます

役　員 職　員

西 野 　 香

杉 本 祐 造

安 藤 博 幸

渡 辺 　 勇

伊 藤 守 男

楠 　 敏 夫

出 口 益 巳

理 事 長

副理事長

常務理事

理　　事

理　　事

理　　事

理　　事

安 藤 博 幸

藤 川 裕 子

川瀬奈津美

佐 藤 泰 博

藤 井 樹 巳

岡本なおみ

馬 場 道 夫

事務局長

主任（会計庶務）

事　　　務

北勢業務担当

藤原業務担当

事　　　務

員弁業務担当

日 沖 實 雄

梅山真由美

渡 部 豊 彦

森 　 　 稔

津 田 芳 仁

大安業務担当

事　　　務

屋外合同担当

農業公園

バス事業担当

太 田 宗 治

小 林 源 一

水 谷 　 元

可 児 将 爾

羽 場 正 信

山 北 　 功

川 瀬 孝 男

理　事

理　事

理　事

理　事

理　事

監　事

監　事

新年を迎えて新年を迎えて

いなべ市長　 日 沖 　 靖

役　

謹賀謹賀
新年新年
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各地区でお世話になっている就業先の紹介をします企業紹介企業紹介企業紹介

【沿革と概要】
　㈱きもと三重工場は、いなべ市北勢町京ヶ野に所在し、
1979年7月に操業を開始、1986年8月に第二工場・
1992年11月に第三工場・2005年8月に第四工場を完成
させ、2009年8月に第四工場を増設しました。平成26
年10月現在で、従業員245名、敷地面積106,000㎡
（32,120坪）となっております。

　現在の主力製品は、スマートフォンに代表され
るフラットパネルディスプレイ用部材フィルムを
製造しております。
　一方、地域との共生を目指す活動の一環として、
いなべ市と東員町のスポーツ少年団に参加して頂
き野球大会を毎年開催しています。また、平成
23年度より北勢地域の休耕地等をお借りして稲
作や野菜、自然薯づくりを始めています。更に、
研修等で三重を訪れる社員の宿泊施設として、北
勢地域でお借りした空き家を利用させて頂く活動
も行なっております。
　今後も地域との繋がりを大切に共生して参りま
す。

［住所］北勢町京ヶ野新田450株式会社きもと 三重工場

　平成3年7月にオープンし、今年で23年を迎え、
現在では『平成の名門』と言われるようになった27
ホールのゴルフ場です。
　常々会員様に愛され、お客様に気持ち良くプレー
していただくことを目指し、十分なサービスとおい
しい食事を提供し、美しくきれいな施設・コースの
維持に努めております。
　広大なコースを常に美しく管理していくことは大
変ですが、シルバー会員さんの手を借りながら整備
の行き届いたコースづくりに日々邁進しております。
　シルバー会員さんは、コース管理部門で除草やコ
ース清掃作業に就労していただいています。

［住所］員弁町市之原2164株式会社ナガシマゴルフ

坪）となっております。
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　弊社は、桑名市西別所に本社拠点を構え、今年で創
業78年目を迎えます。
　平成16年には、豊かな自然に囲まれたいなべ市に
大安工場を開設し、主に自動車関連部品の切削・研削
加工を行っております。
　｢安全・品質・環境第一｣をモットーに、一貫生産ラ
インにより安全で高品質な製品をお客様に供給できる
よう日々心がけております。
　又、地域社会貢献活動（環境保全・インターシップ等）も積極的に行っており、現在、7名のシルバ
ー会員の皆さまに各種軽作業・検査作業にてご活躍頂いております。

［住所］大安町南金井1578-5三重精機株式会社 大安工場

　翠明院は、昭和42年社会福祉法人を取得した法
人です。
　また、昭和56年に設立（長期入所定員50名）し
た特別養護老人ホーム翠明院は老舗の老人ホームで
す。その後、平成9年にはショートステイ専用棟（定
員20名）を新設し、介護と医療分担との連携を図
りながらサービスの質の向上を目指しています。
　ご利用者お一人お一人の思いを少しでも実現でき
るために、スタッフ一同、家庭や地域との結びつき
を大切にしながら、できる限り住み慣れた地域での
生活が継続できるよう地域に開かれた運営を行って
います。
　シルバー会員には、施設入所者の衣類関係の洗濯
作業・施設内の清掃作業・宿直を依頼しております。
丁寧な作業・対応をして下さると同時に、ご利用者
の話し相手になって下さり、施設としても大変助か
っています。

［住所］藤原町上之山田1433-3社会福祉法人特別養護老人ホーム 翠明院

ります。
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安全適正委員長　羽 場  正 信

安全は すべての作業に 優先する！！

安全適正委員会だより安全適正委員会だより

　明けましておめでとうございます。
　会員の皆様方、ご家族の皆様方におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお
慶びを申し上げます。
　昔から「一年の計は元旦にあり」と申します。さて、今年はどのような年になるのでし
ょうか。歳を重ねても尚、日々の暮らしの中で生き甲斐を見出し、あるいは夢を持ち続け
ることはとても重要なことだと思います。
　平成26年度のいなべ市シルバー人材センターは新入会員の平均年齢が67歳となり、在
籍会員の平均年齢は70歳を超える（全国シルバー人材センター事業協会統計資料編によ
る）に至りました。まさしく超高齢化集団へと変貌しつつあります。
　そうした中において、私たちシルバー会員の持ち味は「誠実・丁寧・出来栄え」に尽き
ると考えます。《誠実・丁寧》は私たち高齢者の特技であり、≪出来栄え≫とは、決してそ
の道のプロとか専門業者との腕の競い合いではなく、お客様に納得して貰えるよう努力し
た成果であると確信いたします。誰からも認めて貰えるような『いい仕事』をするには、
先ず心身ともに健康でなくてはなりません。その上で「安全はすべての作業に優先する」
ということを忘れずに今後とも大いに活躍して戴きたいと切に願うところであります。
　昨年、傷害事故が３件、賠償事故が11件発生しました。原因はそれぞれ明白になって
いますが、総じて聞かれることは、「まさか、自分がやるとは思いもしなかった」「安全確
認など、自分とは無関係だと思っていた」「くどい。そこまでやらなくてもいいんじゃない
かと思った」「甘かった」「魔がさした」等々後悔と反省の弁しきり。
　今年こそは、就業は安全確保最優先に徹して戴き無事故で乗り切り、そして充実した一
年を皆様の人生に刻まれんことを衷心より祈念し、新年の挨拶とさせていただきます。

5月27日　第1回安全適正委員会 12月10日　「安全運転管理推奨像」伝達12
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8月30日　安全就業研修会88月月3030日　日 安全就業研修会安全就業研修会

10月24日
　剪定安全

パトロール

11月13日　交通マナー研修

2月3日　企業パト
ロール（山田工業）

9月19日　「秋の交通安全運動」出発式（安全宣言）

2月3日 企業パトロール（山
田工業）

7月14日　草刈り安全パトロール

2月21日　刈払機講習会2月21日　刈払機講習会
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　新年あけましておめでとうございます。
　昨年は、会員のご協力の元、色々なイベントに参加させていただき、多くの方々に喜んで
いただく事が出来ました。
　昨年の活動・事業は下記の通りでした。
①梅まつり … 3月2日～約1カ月、農業公園にて手工芸品、地産野菜などの販売に参加し、
シルバーの元気をアピールしました。

②ぼたんまつり … ５月、梅まつりに続いて、手芸品、地産野菜、果物などの即売会を
行い、市内はじめ遠方からの来園者に大変好評でした。

③シルバー設立10周年記念 … 5月24日、会員手作りの手芸品、野菜などを販売し、また、
参加者の皆様に福祉班のチラシ配布で普及・啓発を行いました。

④支援バザー … 7月、市内障害者施設にて、あじさいまつり支援バザーにボランティ
アとして出店し、売り上げを寄付させていただきました。

⑤いきいきフェスタ … 10月23日、県総合文化センターにて、社会貢献分野、福祉家
事援助サービスの事業紹介をパネルで紹介しました。また、即売会では会員が手工芸
品や手作り洋菓子、果物などを出品し好評でした。

　今年も、昨年同様に活動を予定しておりますので、各イベントなどで、いなべ市シルバー
人材センターのお店を見られたら、会員に応援の声かけを宜しくお願いします。

（水谷史子）

（まごころ ）の  
トピックストピックス

いきいきフェスタ2014 あじさいの家バザー

ぼたん祭り 設立10周年記念 即売会
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　明けましておめでとうございます。
過ぎた昔を振り返ってみますと、小学
校高学年の頃、食糧不足の為、校庭は

耕されてサツマイモやジャガイモが植えられました。
又、平塚溜付近の村有林の伐採・開墾に行きそこでも
サツマイモを作り、肥料にススキを刈り学校の便所を
汲み取り二人一組で運んだのを思い出します。そうし
た厳しい世の中なので修学旅行はありませんでした。
戦争に敗れてアメリカ兵が講堂に来て寝泊りする中、
勉強しました。貧しさと忍耐は最大の教育と言われる
環境で学生生活を終え敗戦の混乱の中、社会人となり
ました。その後は日本人の勤勉と努力によって経済大
国になり豊かで便利な社会が実現しました。今はシル
バー人材センターのお蔭で働く事が出来たり、歩こう
会で市内を廻ったりパソコン教室に通ったりしていま
す。これからも健康に留意して今後の人生を有意義に
過ごしたいと思います。

私たちは　  年生まれです！
岡　弘（大安）

　会員の皆様あけましておめでとうご
ざいます。今年6回目の年男です。私
は今年こそ健康でありたいと思ってい

ます。一昨年、いなべ総合病院でのボランティア草取
り作業5回以上に参加して健康診断を受けました。昨
年3月末に診断結果を頂きそれを見ると「2次検査を
必要とします」とのことでした。即、病院に連絡を入
れて胃カメラの診断を受けました。その結果「初期の
胃がんで手術が必要である」とのことでした。それで
四日市市立病院へ6月16日に入院、あくる17日に
手術。朝になり主治医の回診があり「幹部の悪いとこ
ろは全部とりました」とのこと。開腹手術でなくて内
視鏡カメラでの手術でした。主治医の話では「早く見
つかり良かったですね」との言葉に今まで70年余り
人生を過ごしてきました。その間健康でありましたが、
やはり健康診断は受けなければならないなとつくづく
感じました。これからも総合病院のボランティアに参
加をして人間ドックを受診し、健康に気をつけたいと
思います。会員の皆さんも、健康に留意していただき
ご多幸とご健康をお祈りいたします。

小高徳夫（北勢）

　新年明けまして、おめでとうご
ざいます。年女と言うことで今年
は何か良い事がありそうでワクワ

クした気分で新年を迎えました。私は四日市市か
ら藤原町山口へ移住して6年目になります。秀で
た自然環境の中、人情豊かな人達が暖かく迎え入
れて下さった事に深く感謝しています。地域の方
々とはボランティアに参加させていただき交流を
深めています。昨年は遺跡発掘作業に参加しまし
た。黙々と土を削り土器の破片が出ると大きな歓
声があがり根気のいる仕事でした。又、暑い時期
草取りの応援に行き汗を流し、取り終え美しくな
った所を見ると汗も疲れも吹き飛び清々しい気持
ちになりました。互助会の旅行を始め多くの行事
にも参加し皆さんと共に楽しんでいます。現在は、
特別養護老人ホーム翠明院で就業させていただい
ています。健康で日々充実した生活が出来ている
事に喜びを感謝し、何事にも興味を持ち、新しい
事に挑戦したいと思っています。今年の目標は、
昨年秋から始めたパークゴルフの上達にチャレン
ジします。皆様には幸多き年でありますよう、お
祈りいたします。

瀬古仁子（藤原）

　会員の皆さま新年明けましてお
めでとうございます。いなべ市シ
ルバー人材センター発行の「輝く

シルバーいなべ・平成27年1月号（年男年女）」
に寄稿して下さいとの依頼を受け、新年の思いを
述べさせていただきます。私は、今年で6回目の
干支（未・羊・ヒツジ）を迎える年男です。シル
バー人材センターの会員になったきっかけは家に
いると元気を失うようで、まだまだ趣味のゴルフ
を続けたいのと、ゴルフ関係の仕事に就業したい
と思い会員になりました。現在、（株）リオフジワ
ラカントリーで就業しています。働く事によって
元気で毎日を楽しく過ごす事が出来ています。こ
れからもがんばっていきたいと思っています。最
後に、皆様のご健康とご多幸をお祈りいたします。

川瀬孝道（員弁）

未年男年
女

　 の抱
負

（藤原）
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互助会だより互助会だより

互助会会長

日紫喜 正良

　新年あけましておめでとうございます。会員の皆様には希望に満ちた新春を健
やかにお迎えのこととお喜び申し上げます。
　会員互助会も皆様のご理解とご協力により順調に事業活動を進めておりますが、
高齢者を取巻く環境は日々厳しさを増しております。
　このような中、各地域班を通じて皆様にご協力をいただき、シルバーの日の奉
仕作業、通学児童の見守り、親睦旅行をはじめ、同好会（パークゴルフ・歩こう
会・パソコン教室）に参加していただきました。
　私たち会員互助会は、地域社会に貢献し皆様が健康で「自主・自立、共働・共
助」の基本理念に心がけ、今年も会員相互の融和・親睦、生きがいをもって働け
るよう日頃から健康に留意し、また同好会活動を通じて潤いのある充実した年に
なることを祈念いたします。
　本年もご支援のほどよろしくお願い申し上げ、新年のご挨拶とさせていただき
ます。

平成26年度 互助会活動報告

地域班ボランティア活動地域班ボランティア活動地域班ボランティア活動地域班ボランティア活動
　交通安全週間の春（4月8日）、夏（7月15日）、
秋（9月25日）、冬（12月9日）の4回15地域班
互助会の役員、班長、
世話人などにより街
頭指導をして通学児
童の見守り、声かけ
を実施しました。

シルバーの日の奉仕作業シルバーの日の奉仕作業シルバーの日の奉仕作業シルバーの日の奉仕作業
　10月18日は『三重県シルバーの日』です。
各地区の小学校や保育園の除草、剪定、清
掃など212名
が参加し、奉
仕活動を実施
しました。

〜〜親睦旅行 〜北陸山中温泉と木之本宿〜親睦旅行 〜北陸山中温泉と木之本宿〜
　秋の北陸路、木之本地蔵にお参りし、山中
温泉（旅館・花つばき）で昼食をとりました。
魚センターで買い物をしてから帰路につき、
楽しい一日でした。
　　●10月15日　大安・藤原支部会員
　　　89名参加
　　●10月16日　北勢・員弁支部会員
　　　93名参加
　　●10月19日　4支部混合
　　　37名参加
　合わせて219名が参加しました。
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同好会活動紹介

●第１回歩こう会　青川を歩く
（平成26年6月23日　参加人員16名）

　河川のこと、青川の生い立ち、河川法、石の
こと等多くを学ぶとともに、盆石、石の種類な
どわいわいガヤガヤ楽しい1日でした。記念に
石を拾い持ち帰ることもできました。

●第２回歩こう会　うりぼう界隈を歩く
（平成26年10月23日　参加人員15名）

　員弁町大泉、西方、東一色地域の神社仏閣、
城址等を巡り、歴史的背景、地域の歴史、神社
仏閣の由来等歩きながら昔を触れることができ
ました。道中、柿の木の剪定などについても教
わりながら、最近ではあまり見ない芭蕉の花と
実がなっているのを発見するなど楽しい1日で
した。

歩こう同好会

●第1回大会（18名参加）
　H26年6月7日開催
●第2回大会（17名参加）
　H26年12月6日開催
　多くの皆様の参加をいただ
き、楽しくなごやかなひとと
きを過ごしました。

パークゴルフ同好会

●H26年4月～H27年3月
　毎週水曜日
　13：30～15：30
　北勢福祉センター 2F
　エクセル、ワード、パワー
ポイントなどパソコン操作で
分からない、できない事があ
ればお越しください。

パソコン同好会会

好会

だ
と

パソコン同好会会

社
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　いなべ市シルバー人材センターは、高齢者や地域への貢献
が極めて大きいことから『特定公益増進法人』として認めら
れています。ご寄付いただいた皆様には、法人税や所得税に
おける税法上の優遇措置が得られます。頂戴した寄付金はい
なべ市シルバー人材センターの事業推進に有効に活用し、高
齢者が生きがいと誇りを持って地域に貢献しながら働くこと
に役立てていきます。
　平成26年度12月までにご寄付いただいた方々は次の皆様
です。

特定公益法人への寄付金のお礼

（敬称略）

シルバー会員としてシルバー会員として
働いてみませんか？働いてみませんか？働いてみませんか？働いてみませんか？

編集後記
　あけましておめでとうございます。羊
と太陽光発電…今年の干支はひつじです。
会報誌今月号はまさにタイムリーな写真
で表紙を飾りました。地球温暖化やエネ
ルギー資源の枯渇問題で太陽光発電が急
速に普及しました。CO2削減で環境を
汚さず再生可能エネルギーである太陽光
発電はエコのメリットがあります。市内
設置の太陽光発電施設に放牧された２匹
の羊は広大な施設内をのんびりと自由に
歩き回り、食欲旺盛で多種類の草を地面
の際まで食べ、一石二鳥です。羊は牛に
比べ、おとなしく、身体も小さく、人な
つっこいため、世話や管理もしやすいと
いうことです。　　　　　　（水谷史子）

　現在760名が、今まで身に付けた豊富な経験を
活かし、色々な仕事に就いています。
【仕事の内容】
①専門技術群…自動車運転、ボイラー保守点検 など
②技能群………剪定、大工仕事、
　　　　　　　襖・障子の張替え など
③事務群………宛名・賞状書き など
④管理群………体育館など公共施設管理 など
⑤折衝外交群…配達、検針、ポスティング など
⑥一般作業群…除草（草刈・草取り）、
　　　　　　　屋内外清掃作業 など
⑦サービス群…家事援助（食事作り・洗濯・清掃）

など

が
シルバーとは

　事務局までお電話（☎82-1800）ください。
担当者から作業内容、作業代金等を説明させて
いただきます。
※会員は皆60歳以上の高齢者です。作業内容
により現場確認に出向き、シルバーで請ける
ことができるか、危険が潜んでいないかを判
断した上で、お断りさせていた
だく場合があります。
※限られた会員で予定を立て対応
しますので、余裕をもってお申
し込みください。

仕事のご依頼は

　入会を希望される方は月1回開催する入会
説明会に参加してください。
　60歳以上、健康で働く意欲のある方なら
誰でも参加できます。シルバーの趣旨・守っ
ていただくこと・就業した際に提出していた
だく書類等の説明を受けてご理解いただいて
からの入会となります。

★日程　1月19日（月）・2月16日（月）・3月16日（月）
　　　　4月13日（月）・5月18日（月）・6月15日（月）
★時間　午後1時30分～
★場所　北勢福祉センター 2階 会議室
※入会説明会への参加を希望されます方は、事前に事務局まで連
絡してください。（☎82-1800）

会員になるには
入会説明会 今後の開催予定

あなたの入会を

お待ちしております！

あなたの入会を

お待ちしております！

あなたの入会を

お待ちしております！

共栄堂印刷株式会社

株式会社 いなべサポート

太平洋セメント株式会社 株式会社 朝日航空

株式会社 神広エージェンシー
東海システムアンドサポート株式会社

豊　文　舎
有限会社 ナカムラ
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